



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「世界とともにワイズメン」
アジア会長主題 「100年を越えて変革しよう」
西日本区理事主題 「Challenges for the future 未来への挑戦」
中部部長主題 「楽しくやろう ワイズの活動 地域とYMCAと共に」
クラブ会長主題 「歴史を紐解き、前を見よう」

2022年1月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 荒川 文門 副 会 長 近藤 豊 書 記 杉山 弘時
会 計 小林 滋記 直前会長 都築 正和 連絡主事 橋本 啓



今月の聖句

すると、人々が中風の人を床に寝かせたまま、イエスのところへ連れて来た。イエスはその人たちの信仰を見て、中風の人に、「子よ、元気を出しなさい。あなたの罪は赦される」と言われた。
マタイによる福音書/ 09章 02節

1月例会案内

第一例会

日 時：1月13日（木） 19:00～20:00
場 所：南山YMCA「新年を語り今後を見通そう」
新年あけましておめでとうございます。と言ってもこの年になると改めて別段の思いもありますがそれでもこの一年はどんな年に、と考えるものです。2022年の初頭にあたりこの一年への思いを語り、できるなら今後を少しでも見通そうと思います。熱い思いをお聞かせください。

第二例会

日 時：1月20日（木） 19:00～20:00
場 所：南山YMCA
1. 2月例会案作成
2. 農場予定
3. その他

名古屋YMCA120周年記念礼拝・祝会

日 時：1月16日（日）
礼拝：15:00～ 名古屋中央教会
祝会：17:30～ 名古屋クレストンホテル

「終」

荒川文門

2022年82歳になります。これまでに人生の中のある部分に「終」を告げたいような気分になり始めています。この「終」は巷でいう「終活」ではなく改めて何か始めたいという「終」です。何を始めるのかと自らに聞いてみてもはっきりした答えは出てきませんが「何か」です。老い先そんなに長くなくなった人生でこれまで出来なかった事、自分でももっと出来るのではないかと思う事などです。

ワイズ活動に関しても一区切りつけたいと思うようになりました。ワイズ活動55年、西日本区の中でも長い方だろうと思います。本音を言えば元気であるうちは会費を払って何もせずただ例会に出席しワイズ歴だけ長くしたいという思いは強くワイズ会員60年を目標にしたかったのです。しかしワイズメンである限り、他クラブとの関係で義務、責任がついて回り、南山クラブを存続させればそれらから逃れることはできないだろうと思います。「強い義務感を持つ。義務は全ての権利に伴う」はワイズメンのモットーですが今その義務、責任に耐えられることは出来そうにはありませんし、それを背負えば「新しい何か」に挑

12月報告	在籍7名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		7名	5名	0名	100%

戦することも出来なくなるのではと不安になります。

新年を迎えるにあたりマイナス要素ばかり思いつきますが、何か新しいことをプラス要素として考え一年を過ごしたいと思います。

元気なうちに出来るだけたくさん山の山に登ることなども一つの夢です。もう高い山は無理ですが低い峠道、歴史のある山などゆっくり歩いてみたいものです。そんなことを考えながらこの一年過ごせたらいいな、と思う次第です。

「読」 小林滋記

今年は「読」先を読むとか裏を読むとかではなくて本を読む読書の「読」です。自粛期間中外出が出来ず家で映画、音楽、読書で過ごした方もいると思います私もその筈でした。ところがそうはならず何時でも読めると後回しに、考えてみるに以前は役員会へ行く新幹線のなかで、家でも空いた時間を見つけて読んでいました。今年は日常が戻って読書だけでなく展覧会スポーツ観戦もしたいですね。

「忙」 近藤豊

明けましておめでとうございます。昨年同様毎日が忙しくなります。今年度も農業大学校からの依頼が有り引き受けました。まだ、体力がある間はと思っています。冬にはスキー場からの指導員要請が有、週1回(1~3月)のペースで予定しました。

農業は昨年同様の作付けをしてゆきます。昨年は白菜の栽培に失敗していますので、今年度は作業の機械で省力化しながら頑張ろう？農協のプチヴェル部会長と町内の老人クラブ会長が続きます。令和4年は“忙”の年になりそうです。ワイズにはできるだけ参加の方向です。

「瞰」 杉山弘時

仕事から離れて約2年。重い責任を負うこともなく、所謂「サンデー毎日」、「全日空」の日々が続いています。年齢を重ねる毎に自分中心の狭い世界の中で物事を考え、対処するようになっていきます。特に反省するつもりは更々ありませんが、もう少し柔軟に事にあたり、対人関係においても「聞く耳」を持ちたいものです。上から見下ろす「俯瞰」ではなく、自分の人生を俯瞰することを心掛けたいと思います。

「笑」 都築正和

名ばかり会社役員として4年経ちましたがその間地区の要請により町内副会長・町内会長・神社役員(2年)を努めて来ましたが、振り返ると本当にいろいろ問題があり少々疲れも見え始めて来たので4年間の地区ボランティアは本年で辞退しようと思っています。旧年は自らの能力を顧みず多少無理をして来たので本年はゆっくりのんびり「笑顔」忘れずに生活していこうと思っています。

「鍛」 深尾俊雄

今年を漢字一文字で表すと鍛練の「鍛」です。昨年度のオリ・パラなどの金銀銅には及ばない金偏の鍛です。実は昨年7月から後期高齢者医療制度に仲間入りし併せて失職以来半年余り気力体力共に萎えこのまま「恍惚の人」に向かって一直線の現状にあります。生活習慣病の主治医や家族他の助言などで気付かされました。・働く・動く・快食快眠・規則正しい生活、当たり前的事を着実に実行しゴール目指して突き進む決意で心身の鍛練に努めます。

「喜」 橋本啓

名古屋YMCA創立120周年の年。2022年度4月「かりやYMCA保育園」の歩みがスタートします。その歩みはハイハイからつかまり立ち、よちよち歩きと不安定な歩みではありますが、子どもたち、保護者、新しいスタッフの皆さんとの出会い、そして支え祈ってくださる多くの方のみなさんの思いを支えに、勇気と喜びをもって一歩を踏み出したいと思います。

2021年12月クリスマス例会報告

日時：12月18日(土) 17:00~20:00

場所：名古屋ガーデンホテル

出席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本
ゲスト：山本、大木

12月11日(土)名古屋栄ガーデンパレスホテルにてクリスマス例会が持たれました。コロナのため昨年度は持てませんでした。今年度は久しぶりに名古屋クラブのお世話で合同という形で開催出来ました。

17:00より6階のチャペルでクリスマス礼拝をもちました。これも久しぶりのクリスマスの礼拝でした。日本でいういわゆるクリスマスは多大に商業ベース

に乗せられたものですが、ワイズのクリスマスは、平和を祈り恵まれない人たちへの寄り添いを願い主の誕生を祝う本当のクリスマスです。

17:45 から 18:00 まで大木悠紀子さん、成田萌さんのバイオリンデュオを楽しみました。やはりクリスマスはセミクラシックの落ち着いた音楽がふさわしいようです。18:00 からディナーパーティー、こんな形の食事はほぼ二年ぶり、久しく外で食べることもあまりなく何か子供の様にそわそわする感じでした。開会点鐘の後のワイズソングはバイオリンの伴奏でした。皆さん久しぶりに外飲みの楽しさを味わっていたようです。楽しいディナーでした。



12月第二例会報告

日時：12月16日（木） 19:00～

場所：南山YMCA

出席：荒川、小林、杉山、都築、橋本

12月16日南山YMCAにて第二例会が持たれました。

1. 1月例会案作成
2. 次期役員案提示、小林君の中部Yサ主査就任に伴い次期も存続することを決定。
3. その他

諸報告

1. 玉ねぎの晩生約6,000個、赤約600個の植え付け終了。年内農作業終了です。



2. 中部会長、主査会が12月20日Zoomで開催され、中部EMCフェスティバルが4月23日名古屋市の戸田川緑地公園で開催されることが決定されました。EMCをメインにリーダーOBYMCA会員などに呼び掛けディキャンプをして一日を過ごそう、という計画です。各クラブに実行委員の選出依頼が来ています。立候補をお願いします。
3. 2022年1月16日名古屋YMCA120周年行事があります。皆さんもう参加申し込み終わりましたか。是非参加して120年を祝いましょう。

例会出席表

		7	7	8	8	10	10	11	11
		／	／	／	／	／	／	／	／
		8	15	12	19	17	21	3	18
		第	第	第	第	第	第	第	第
		一	二	二	一	一	二	一	二
		例	例	例	例	例	例	例	例
		会	会	会	会	会	会	会	会
1	荒川	○	○	○	○	○	○	○	○
2	小林	○	○	○	○	○	○	○	○
3	近藤	○	○	○	○	○		○	○
4	杉山	○	○	○		○	○	○	○
5	都築	○	○	○	○	○	○	○	○
6	深尾	○		○	○	○		○	○
7	橋本	○	○			○	○		○